

Communiqué de presse

Bruxelles, le 1<sup>er</sup> septembre 2015

**Accueil des demandeurs d'asile**

# **Le centre d'accueil de Woluwe-St-Pierre est à nouveau ouvert**

Vu le nombre important de personnes à accueillir, Fedasil a décidé d'ouvrir plus rapidement que prévu son centre d'accueil de Woluwe-St-Pierre. Les premiers demandeurs d'asile sont arrivés hier soir, lundi 31 août.

Le 6 août dernier, le gouvernement fédéral décidait de créer 2.500 places d'accueil supplémentaires pour demandeurs d'asile. Cette décision entraînait une série de mesures dont la réouverture du centre Fedasil à Woluwe-Saint-Pierre.

En raison du nombre très élevé de personnes à accueillir ce lundi 31 août, Fedasil a décidé d'accueillir immédiatement des demandeurs d'asile dans le centre de Woluwe. L'accompagnement est temporairement assuré par une équipe de volontaires de Fedasil.

Cette décision permet à Fedasil de répondre au besoin en capacité supplémentaire. L'Agence réalise de gros efforts pour continuer à offrir l'accueil à toutes les personnes qui y ont droit, que ce soit dans nos propres centres ou via les partenaires d'accueil (comme la Croix-Rouge ou les CPAS).

L'ouverture du centre de Woluwe-Saint-Pierre, qui peut accueillir une centaine de demandeurs d'asile, était initialement planifiée pour la mi-septembre. Le recrutement du personnel (30 personnes au total) est en cours. Il sera mis à la tâche dès que possible.

## CONTACT

Mieke Candaele, directrice Communication Fedasil  
[mieke.candaele@fedasil.be](mailto:mieke.candaele@fedasil.be) 02 213 44 18 - 0476 268 104  
Benoit Mansy, service Communication de Fedasil  
[benoit.mansy@fedasil.be](mailto:benoit.mansy@fedasil.be) – 02 213 43 65 – 0485 50 49 54